
Herr Züll (FDP-Fraktion) fragte, ob es die Möglichkeit gebe, die Poller besser sichtbar zu 
machen, da immer wieder dagegen gefahren werde.  
Die Verwaltung sagte zu, dies zu prüfen. 
 
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass in der Sitzungsvorlage fälschlicherweise der 
Begriff Kreisverkehr benutzt werde. 


